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Poder das Ondas 
 
 
Ah! se tivesses dado ouvidos aos Meus mandamentos! Então seria a tua paz 
como um rio, e a tua justiça como as ondas do mar. Isaías 48:18. 
 
 

Algures, no ilimitado oceano, uma mansa brisa desperta uma 
pequenina ondulação na plácida superfície das águas. A brisa se torna vento, 
e a ondulação intumesce, avulta e torna-se onda furiosa e irresistível. 

Para compreender a tremenda força possuída pela onda, 
consideremos que uma pequena onda de cerca de um metro, a rolar numa 
praia de dois quilômetros, libera cerca de 35.000 HP. A onda grande é 
resultado de muitas ondas menores que, por sua vez, são produto de ondas 
menores ainda, até voltarmos à minúscula fricção original do ar contra a 
água. 

As ondas são distintas das correntes. Elas representam apenas energia 
em movimento, transferida do vento para a água. Por exemplo, um pedaço 
de madeira à deriva, ergue-se e cai com a onda que passa. Mas passada essa 
onda, o pedaço de madeira estará quase no exato lugar onde se achava 
antes. A corrente, por outro lado, levará consigo o pau, mesmo em direção 
oposta à do movimento da onda. 

Toda e qualquer força grande e poderosa que tenha aparecido na 
história humana pode ser comparada a uma onda. Muitas dessas ondas 
movem-se em direção contrária à corrente do dia. Por certo que Jesus 
provocou grandes "ondas". O mesmo fizeram Seus seguidores, como Pedro, 
João, Paulo, Martinho Lutero, João e Carlos Wesley, Guilherme Miller e 
milhares de outros que proclamaram o evangelho destemidamente. 

Se você já sentiu a influência de uma vida melhor, provinda de Deus, 
você também fará "ondas", porque então a energia do amor divino, trazida 
pelo Espírito Santo, irradiará de você. De você, essa influência se espalhará 
para outros, e outros ainda. É desta maneira que o impacto do amor de Deus 
irá para o mundo. 

Fala-se muito em "fazer onda". E é certo que, pouca ou muita, cada 
um de nós faz. E quantos existem, mundo afora, que só fazem onda para o 
mal. 

Às vezes, uma só ovelha má põe o rebanho a perder, por causa da má 
onda que ela representa. 

Nossa influência é uma onda - e é sem dúvida maior do que 
suspeitamos. Cuidemos dessa onda! Seja ela tão-só conducente para o bem, 
para levar os homens para mais perto de Jesus! 

 


